

Sitzungsbeginn: 17:07Uhr

Anwesend: HalloAlex, Sarah, Fabi, Kathi, Vicky, Magda, Caro

Protokoll: HalloAlex

Moderation: Magda

TOPe

0. Regularia

- 1. Gäste**
- 2. Termine**
- 3. Berichte**
- 4. inhaltlicher TOP**
- 5. Anträge**
- 6. Probleme von Studierenden**
- 7. E-Mails**
- 8. ESE**
- 9. Gitarren-Kurs**
- 10. ETI-Party**
- 11. PSPS**
- 12. Anwesenheitspflicht**
- 13. Zukunftsperspektive**
- 14. IST-WAS-RUNDE**
- 15. Sonstiges**

TOPe

0. Regularia

- FSR GG LaBaMa ist nicht beschlussfähig
- FSR GHR ist beschlussfähig
- Protokoll der letzten Sitzung ist verabschiedet.
 - o Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung?
 - Sarah

1. Gäste: Nein

2. Termine

Datum	Veranstaltung	Raum	Uhrzeit
13.04.2018	Jour fix		Zw. 11 Uhr u. 12 Uhr
07.03.2018	Stupa		
07.03.2018	Aufräumen im FSR GG LaBaMa Büro		
17.04.2018	ESE-Helfer-essen	Schwarzes Schaf	
05.03.2018	Roter 1. Mai Treffen	VEB	
13.04.2018	ETI-Party		
11.04	Rektoratsempfang	Audimax	10:30
22.03	Vortrag zum 3. Weg	US-A-120	19:00

3. Berichte (Name; Veranstaltung; Bericht)

Sarah reicht einen Bericht nach zum einfügen.

Fabi:

Stetigen Raum für Sitzungen zu bekommen, gestaltet sich als schwierig.

Aus „Kapazitären Gründen“ können im voraus keine Räume stetig für Studierende geblockt werden. Es wird immer wieder ein Raum angefragt, um einen Raum zu gewährleisten.

Frau Lemke klärt, ob wir dauerhaft einen Raum für unsere Sitzungen kriegen.

Vicky: ZLB-Rat:

zwei Ausschreibungen für Professuren an der FAK III, ausgeschrieben und BK besetzt.

Sprachliche Grundbildung FSB beschlossen, diverse Anmerkungen von Vicky in Hinblick auf Ungleichgewicht der Verteilung der LPs in den einzelnen Semestern.

Praxissemestermodul wird vorgestellt. Eine Ordnung für den Praxisteil → mehr Transparenz.

Erhöhung der Kapazität im Grundschullehramt geplant. Fraglich ob auch die Lehre proportional angepasst wird.

4. Inhaltlicher TOP

-Entfällt

5. Anträge

keine Anträge

6. Probleme von Studierenden

Bzgl. Markus e-mail:
(wird angefügt)

Im Bezug auf Modul M1:

Fabi wird die zuständige Person anrufen (den/die Modulbeauftragten) um damit eine Öffnung des Moduls zu erreichen, damit Studierende die Möglichkeit haben in Regelstudienzeit studieren zu können.

Im Bezug auf Englisch Master:

Englisch wird im Master als Drittfach nicht möglich sein antizyklisch zu studieren.

Das Verfahren, seitens der FSRe ist ggf. abhängig von der Anzahl der betroffenen, da wir bisher nur von 2 Studis wissen, die dieses Problem betrifft.

Es wird sich nochmal mit Markus zusammengesetzt, um abzuklären wie viele es wirklich betrifft. Uni hat einen Rechtsbehelf rausgebracht, der sie gegen Klagen seitens der Studis absichert, betreffend des

FSR GG LaBaMa: Wir haben einige unbeantwortete Facebooknachrichten, auf die wir reagieren sollten. Wir können(/sollten) mehr Leute zu Admins in unserer Gruppe machen, um die Beantwortung solcher Nachrichten zu vereinfachen.

Magda beantwortet vorerst die vorhandenen Nachrichten. Danke Magda!

7. E-Mails

Der Text betreffend „Rechtsprüfung, Auflösung einer Fachschaft“ wird von Markus und Fabi gemeinsam überarbeitet und anschließend nochmal über den AfsK-Verteiler geschickt.

Sonst ist alles beantwortet.

8. ESE

ESE-Helfer-Essen: Simon und Magda treffen sich Ende März nochmal mit den Leuten vom schwarzen Schaf.

ESE-Wochenende: Wir müssen ein Haus finden und fest zusagen. Wir müssen uns entscheiden ob wir Haus Schönstein nehmen am letzten Augustwochenende oder „das Alternativhaus“ vom 17-19 August. Hier wird die schwere Erreichbarkeit durch Öffis bemängelt, die Alternatividee ist einen Bus zu bieten.

Helen und Magda haben mit Frau Sprengard ein Gespräch bezüglich Rahmenplanung-ESE mit der Fak 2

Erneute Erinnerung: Bitte tragt euch ein in die jew. Kleingruppe.

9. Gitarrenkurs

Eine Lehrperson für den Gitarrenkurs wird gesucht. FSR GHR überlegt eine Ausschreibung über Facebook. Vergütung wird im Gespräch geklärt. Die Ausschreibung wird befristet. Zusätzlich wird die Stellenbeschreibung ausgehangen und „die Musik“ wird angesprochen.

10. ETI-Party

Das Glückspils macht im Auftrag des FSR-ETI eine Party. Die FSRe GHR und GG LaBaMa werden angefragt ob wir finanziell und mit Menschen die Party unterstützen wollen. Die Anwesenden haben keine Einwände (beider FSRe) die Party zu unterstützen. Genauere Infos folgen.

11. PSPS

Es werden verschiedene Stellen angefragt, die Planung läuft in vollem Gange. Man soll jedoch darauf achten, inwieweit andere Strukturen in der Uni die gleichen Bereiche abdecken.

12. Anwesenheitspflicht

Da erneut sehr wenige Leute anwesend sind, bitten wir ausdrücklich darum, dass sich

jemand für nächste Woche bereit erklärt, den Top vorzubereiten. Sollte sich niemand finden sind alle dazu aufgefordert vorbereitet zu sein.

13. Zukunftsperspektiven in der gemeinsamen Arbeit der FSRe

Es soll ein Rahmen abgesteckt werden inwieweit die Zusammenarbeit und Annäherung laufen soll. Konkret betrifft dies die Aufgabenfelder (Gremien, Veranstaltungen, Institutionen). Für die nächste Woche werden TOPe von beiden FSRen vorbereitet. Hier noch ein Aufruf an ALLE: Denkt über TOPe nach die man in der nächsten Sitzung anspricht, oder Fragen die man dem anderen FSR schon immer mal stellen wollte.

14. Ist-was-runde

nicht öffentlich

15. Sonstiges

keine Sonstige

- **Mythen und Legenden**

- o

- **nächster Sitzungstermin: 08.03.2018**

- **Sitzungsende:**

__:__ Uhr

- **vertagte TOPe**

- o Anwesenheitspflicht